
 

SATのおもな活動は挨拶と、中央階段の掃

除です。それに加えて、植物を栽培する活動

や花を育てる活動として、「エディブル・スク

ールヤード」を加えました。「エディブル・ス

クールヤード」とは、訳して「食べられる校

庭」と呼ばれるもので、校庭の一角に菜園を

つくり、先生と生徒、保護者、ときには地域

の方も参加しながら、ともに植物を栽培し収

穫、そして食べることを授業の一環として行

う取組です。アメリカのある学校では、その

活動を始めてからいじめがなくなったとい

う報告がありました。 

そこで、中庭の真ん中にヒマワリを植えて、

たくさんの花を咲かせることで、教室から見

た外の景色を楽しんでほしいと思います。ま

た職員駐車場の北西の角の畑には、サツマイ

モを植えて秋には収穫祭を計画しています。 

それまでに水やりや草抜きなど栽培する

活動を通して、自分たちが野菜などを食べる

ことができるまでに関わる人たちへの感謝

の気持ちや、植物を育てることの大変さを感

じることから、それが仲間を大切に思う気持

ちにつながってほしいと願い、この活動をス

タートしました。この話を校務員さんにした

ら、その日のうちに草取りと硬くなった土の

耕しをしてくれました。いろいろな人の支え

で、この活動が成り立っていると感じました。 

「エディブル・スクールヤード」にこめら

れた願いを大切にしたいと思う人は、SATの

活動に参加してほしいと思います。 

６月２７日（金）に岐阜中警察署 生活安

全課の油井 佑樹様をお招きして、「SNS ト

ラブルから身を守るために」というテーマで

お話を聞いたり、動画を視聴したりしました。

講演会で学んだことや、これからの生活に活

かしていきたいことついての振り返りを紹

介します。 
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＜ 貫 く 精 神 ＞ 

 

１年生女子 

 今日の講演会で私は楽しく安全にスマホを

使いたいので、今日見た動画みたいに仲間外

しをして勝手に遊びたくないし、この子に合

わせて使える時間帯で話し合うのが、誰にと

っても正しい使い方だと思いました。私は最

近スマホをもったので、SNSなどの使い方が

わからないので、そういうところは親に聞い

て安全に使えるようにしたいです。 

 闇バイトの話では、まだバイトができる年

齢ではないけど、怪しいことに気づいていな

い知り合いなどがいたら、強くいけないこと

を教えてあげたいし、私もバイトをするとき

に、教えてもらったことを思い出して、活か

したいです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
いよいよ夏休みが近づいてきますが、私た

ちの周りには数多くの危険が潜んでいます。

困ったことや嫌なことに巻き込まれそうに

なったら、すぐに保護者の方や学校、相談す

る機関など助けを求めることを忘れないよ

うにし、自分の身は自分で守ることを日頃か

ら心がけましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

８／２８（木）～９／１（月） 

３時間授業（給食あり） 

２９（金） ③３年「狂俳」指導 

９／１（月）市内一斉命を守る訓練 

２（火） 前期期末テスト 

３（水） 前期期末テスト 

     ３年のみ５時間授業 

４（木） ピンクシャツデー 

     ３年のみ６時間授業 

５（金） いじめを見逃さない日 

６（土） 土曜授業（防災・芸術鑑賞会） 

８（月） 振替休業日 

１０（水）～１２（金） ３年修学旅行 

      １年のみ６時間授業 

１６（火） ３年のみ６時間授業 

１７（水） ３年実力テスト② 

１８（木） ３年のみ６時間授業 

１９（金） １年郡上研修 

２４（水） 生徒会選挙 

３０（火）～10/６（月） 三者懇談 

２年生女子 

 私は今日の講演を聞いて、闇バイトの話で

は、今までニュースなどで見ただけで、自分

には関係ないと思っていたけど、SNSでの募

集があり、調べたらすぐに出てくる情報だと

思いました。でも、よく見るとあいまいな仕

事内容や「ホワイト案件」など、自分でも判

断できる情報があることを学ぶことができま

した。 

 2 つめの SNS トラブルの話題では、友達

の家のきまりを悪く思って、そこから「はず

し」をすることは、絶対にしてはいけないと

改めて思いました。また、私は SNS で会話

する時間より、実際に話す時間が多い方がよ

いと思いました。 

３年生男子 

 僕は今回のお話を聞く前は「闇バイト」に

ついて全く知らず、「自分がバイトするとき

に、ひっかかったらどうしよう」という不安

でいっぱいでした。でも、警察の方のお話の

中で、多くの闇バイトの内容や見分け方につ

いて、「日給 50,000円」や「初心者OK」な

ど具体的に説明していただけたし、日給につ

いては平均と比べてくださったおかげで、「自

分は闇バイトについて知っているし、見分け

られる」という自信をつけることができまし

た。 

 また、後半は身近なスマホのトラブルにつ

いて動画で教えていただいて、ラインなどの

危険性を再確認することができたし、今自分

が親からスマホは９時までという制限をかけ

られていることのありがたさも、知ることが

できました。 

今回のお話を踏まえて、自分の生活を充実

したものにできるように、自分のインターネ

ットライフを見直し、適切な行動がとれるよ

うに意識して生活したいです。 

３年生女子 

 今日の講演を聞いて、私は闇バイトが本当

に危険なことだと改めて思いました。闇バイ

トは応募するだけなら犯罪にならないけど、

少しでも行動に移せばもう逮捕されてしまう

と聞いて、応募するだけなら大丈夫と思わず

に、変なDMが送られてきたら、すぐに警察

に相談したいと思いました。私はインスタな

どの SNS を利用しているので、今後このよ

うなDMが送られてきた場合には、一度立ち

止まり考え、個人情報は大切な情報なので、

もし要求されたとしても、簡単には教えない

ようにしたいです。 

 また、SNSの使い方によっては相手を傷つ

けてしまうかもしれないから、ネット上だけ

ではなく、実際に対面で話すことも大切にし

たいです。闇バイトや SNS トラブルについ

ての話を聞いて、これからの生活ではSNSは

危ないなと思いながら、慎重に使えるよう心

がけていきたいです。 


